
（質問の要旨）

１　再生可能エネルギーの推進について

　（１）小水電力をはじめとした町内での再生可能エネル

　　　ギー事業の進捗状況について

２　防火対策について

　（１）町内の防火水槽をはじめとした消火設備・器具の

　　　定期点検について

３　移住・定住施策について

　（１）狭野地区への町営住宅建設について

　（２）移住・定住施策について

１　学校のあり方について

　（１）統合及び跡地利用の考え方等町長の方針について

　（２）小中一貫教育について

２　事務事業の見直しについて

　（１）行政内部での事業仕分け等の検証について

　（２）２０１９年度の経常収支比率が高かった要因につ

　　　いて、どのような分析をしているか。

１　福祉行政について

　（１）特別障害者手当について

　（２）国保の子どもの均等割りについて

２　町立病院について

　（１）収益確保について

　（２）地域住民との信頼構築について

３　介護保険について

　（１）コロナ禍での影響について

　（２）第８期事業計画について

１　ふるさと納税制度について

　（１）返礼品の状況について
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　　　①　広報活動の取組み

　　　②　特産品の現状

　　　③　特産品取扱事業者や生産者との連携

　　　④　返礼品の開発や今後の取組み

　（２）寄附金の実情について

　　　①　寄付金の推移

　（３）寄附金の活用状況について

　　　①　寄附金活用への制約

　　　②　本町での活用状況とふるさと振興基金の現状

　　　③　ふるさと納税の今後の展開と課題

２　新型コロナウイルス感染症対策について

　（１）本町での感染者確認を受けて

　（２）コロナ対策支援事業について

　　　①　飲食業への時短要請への協力や効果

　　　②　本町の令和３年度の支援予算

　　　③　町独自の支援策

　（３）コロナワクチン接種について

　　　①　ワクチン接種に向けた町民への情報提供

　　　②　接種作業のスケジュール

　　　③　医療体制

　　　④　接種への課題

１　病院事業について

　　病院事業に関し、現状、方針、体制、計画等を伺う。

　（１）経営管理関連

　（２）職員体制関連

２　公共施設等の使用料について

　　公共施設等の使用料に関し、現状、方針等を伺う。

　（１）条例の適性について

　（２）維持管理費用の考え方について

３　保健行政について

　　保健行政に関し、現状、方針、計画等を伺う。

　（１）コロナウイルスワクチン接種関連
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４　電子決済について

　　電子決済に関し、現状、方針等を伺う。

　（１）推進の可否について

　（２）その手法について

５　ＩＣＴ化について

　　学校のＩＣＴ化に関し、方針、体制、計画等を伺う。

　（１）ＧＩＧＡスクール関連の体制及び計画等について

　（２）維持管理費用の考え方について

１　感染症対策について

　（１）ＣＯＶＩＤ―１９に関する情報提供等について

　（２）町立病院における感染症対策等について

２　教育行政について

　（１）学校あり方検討委員会の答申を受けて考えを伺う。

３　福祉行政について

　（１）公立保育所について

４　防災行政について

　（１）個別受信機(防災ラジオ)について

５　観光行政について

　（１）高千穂峰登山道の修復について

　（２）高原町の観光について

　（３）高原町地域通貨について
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